

Un nouveau parc pour le village



La nouvelle place embellit le village.

Urbanisme, Hérault, Gabian

Publié le 26/04/2021 à 05:07, mis à jour à 05:11



L'avenue de la Gare vient de se doter d'un nouveau parc. Après des grands travaux qui avaient littéralement transformé la voie, il restait un espace qui dénotait

Auparavant terrain vague sans intérêt, presque absent au regard, le nouveau parc attire sans conteste l'attention

Au croisement de l'avenue et du chemin du mont Couail, les équipes techniques du village ont livré aux passants un endroit où s'arrêter. Des travaux rapides, efficaces, propres qui permettent d'embellir un peu plus Gabian.

L'endroit offre une belle vue sur le centre ancien, et une halte bienvenue avant d'attaquer la montée vers la gare ou le mont Couail !

CORRESPONDANT